



Der Schützenbezirk Niederbayern  
und der Schützengau Rottal  
trauern um ihr Ehrenmitglied,  
Herrn Ehrengauschützenmeister



# Hermann Schuhbauer

Wir verlieren einen engagierten und allseits beliebten Schützenkameraden,  
der dem Schützengau Rottal als Gaujugendleiter, Gausportleiter und 15 Jahre  
als 1. Gauschützenmeister diente.

In seiner Tätigkeit wirkte er maßgeblich bei der Gründung des Landkreispokalschiessen  
des Landkreises Rottal/Inn mit, das er viele Jahre hauptverantwortlich leitete.

Er war ein vorbildliche Botschafter des Schießsports und des bayerischen Schützenwesens.  
Er war und ist uns in seiner Pflichterfüllung und seiner Hilfsbereitschaft ein großes Vorbild.  
Wir werden sein ausgleichendes und zugleich zupackendes, fröhliches Wesen sehr vermissen.

Wir haben einen guten Kameraden verloren.

**Hans Hainthaler**, 1. Bezirksschützenmeister Niederbayern

**Heinrich Aigner**, 1. Gauschützenmeister Rottal